

# SPORT.ZENTRUM.



Werbung

# lokalsport.info

AKTUELL

ALLE BEITRÄGE

TERMINE

IMPRESSUM



SUCHE ...

## Lokalmatadorinnen hielten im Europacup mit

**Themen:** Wintersport



Auf dem Hausberg und vor heimischen Fans: Katharina Gallhuber wurde Siebente. - Foto: Andreas Danner

**VON: HEINZ HARAUER** 12. FEBRUAR 2017

Teilen

**WINTERSPORT. Ein Sportfest der Extraklasse präsentierte der SC Göstling-Hochkar den internationalen Teams beim Europacuprennen.**

Im Windschatten der Ski-WM in St. Moritz und bei einer märchenhaften Winterkulisse glänzte auch der Europacup-Austragungsort Göstling:

BELIEBTTESTEN ARTIKEL DIESER WOCHE

 **Europacup-Heimdebüt für Melanie Arrer am Hochkar**

veröffentlicht am 11/02/2017

 **Dadic, Wimberger, Fuchs in Linz nicht nur dabei**

veröffentlicht am 10/02/2017

 **Schon jetzt wird's eng für den SKN St. Pölten**

veröffentlicht am 11/02/2017

 **Neussner-Zwillinge fehlen bei der WM in Spanien**

veröffentlicht am 11/02/2017

 **SKN St. Pölten- Abstiegskampf beginnt in Salzburg**

veröffentlicht am 10/02/2017

 **Sieg für Marc Digruber beim Europacup-Slalom**

veröffentlicht am 12/02/2017

 **Kristina Neussner wieder am Knie schwer verletzt**

veröffentlicht am 09/02/2017

 **Fünferpack für Györ bei freundschaftlichem Test**

veröffentlicht am 08/02/2017

 **Lokalmatadorinnen hielten im Europacup mit**

veröffentlicht am 12/02/2017

Am Hochkar holte sich die Slowenin Tina Robnik den Sieg im FIS-Riesentorlauf, gefolgt von der Deutschen Jessica Hilzinger und der Österreicherin Elisabeth Kappauner.

Lokalmatadorin Katharina Gallhuber zeigte mit einem siebenten Platz auf. Die Bedingungen waren hervorragend, den Läuferinnen lächelte die Wintersonne entgegen.



Schattschneider zurück  
„Snowboard-Zirkus“  
veröffentlicht am 08/02/2017

## ARCHIVE

Februar 2017  
Januar 2017  
Dezember 2016  
November 2016  
Oktober 2016  
September 2016  
August 2016  
Juli 2016  
Juni 2016  
Mai 2016  
April 2016  
März 2016  
Februar 2016  
Januar 2016  
Dezember 2015  
November 2015  
Oktober 2015  
September 2015  
August 2015  
Juli 2015  
Juni 2015  
Oktober 2011  
September 2011  
August 2011

## Melanie Arrer feierte gelungene Premiere

Der Anfang ist gemacht: 160 Helfer des Schiclus Göstling-Hochkar sorgten für Top-Bedingungen beim Europacup-Riesentorlauf am Hochkar (NÖ). 65 Läuferinnen aus 15 Nationen gingen an den Start, darunter drei Niederösterreicherinnen: Die Göstlingerin Katharina Gallhuber belegte den siebenten Platz und machte in der RTL-Europacup-Wertung wichtige Schritte nach vorne. Ihre Europacup-Premiere meisterte die nächste Nachwuchshoffnung des Göstlinger Schiclus, Melanie Arrer. Sie lieferte eine ausgezeichnete Leistung und wurde 42. unter den 65 Teilnehmerinnen. Katharina Huber aus St. Georgen am Reith belegte den 23. Rang. „Unsere Helfer haben super gearbeitet. Es war eine tolle Werbung für den Skisport, das Wetter war fast schon kitschig schön“, bilanzierte OK-Chef Robert Fahrnberger.

Bei der großen Siegerehrung am Göstlinger Dorfplatz wurden die Läuferinnen gebührend gefeiert. Am Montag folgt ab 10 Uhr der Slalombewerb, zweiter Durchgang ab 12.30 Uhr.

## Ergebnisse